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Anfrage  

Ausgleichsflächen im Bezirk 
 
 
Sehr geehrter Herr Lüppken,  
 
Uellendahl, Katernberg und Dönberg gehören zu den Bezirken mit großen Grünflächen in 
Wuppertal. Wir haben einige Bauanfragen auf unbebauter Fläche.  
Da in nächster Zeit mit weiteren Bauanfragen zu rechnen ist, möchten wir wissen, ob 
unser Bezirk über ausreichend Ausgleichsflächen verfügt oder ob noch welche 
nachträglich ausgewiesen werden müssen.  
 
 
Vor diesem Hintergrund bittet die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN die Verwaltung um 
die die Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. Wie viele Bauanfragen in unserem Bezirk, für die Ausgleichsmaßnahmen 
erforderlich sind, hatten wir in den letzten 5 Jahren? 

2. Konnten alle erforderlichen Ausgleichsflächen für unserem Bezirk bedient werden? 
3. In welcher Größe werden derzeit Flächen vorgehalten für den Fall, dass 

Ausgleichsflächen erforderlich sind?  
Welche sind das konkret? 

4. Wie werden diese Flächen derzeit gepflegt, damit sie auch den Status 
„Ausgleichsflächen“ erhalten können? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Sylvia Meyer 
Fraktionssprecherin  
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